

Motto: "... wie die Löwenzahnketten miteinander verflochten sind, ist unser Leben miteinander verbunden..."

# Montagsbericht

Caritas Centru Social Sf. Stefan Sanjohb  
2020 nr.34



## BENJAMIN

ist 18 Jahre Alt

Sr. Serafina : - Lieber Beni Grüße und Glückwünsche zu deinem 18. Geburtstag. Ich möchte dir ein paar Fragen stellen.

Beni: - Los geht's, ich werde gerne antworten, wenn ich kann.

Sr. Serafina: - Hast du darauf gewartet, dass du 18 wirst?

Beni: - Ja

Sr. Serafina : - Warum hast du gewartet? Hast du spezielle Wünsche?

Möchtest du etwas Besonderes erreichen?

Beni: Ich weiß nicht, es ist einfach gut, jetzt erwachsen zu sein. Ich habe keine besonderen Wünsche und ich möchte nichts Besonderes erreichen. Ich möchte die Schule so schnell wie möglich beenden, damit ich einen guten Job bekomme.



Sr. Serafina : "Deine Geschwister haben das Waisenhaus bereits verlassen, wie geht es dir damit? Wie hast du erlebt, dass deine Geschwister ausgezogen sind?"

Beni:" Das macht mich ein wenig traurig, dass ich hier alleine geblieben bin, aber ich freue mich, dass wir die Kontakte halten können. Sie waren jetzt auch an meinem Geburtstag da und ich war sehr glücklich darüber.

Sr. Serafina: - Apropos Geburtstag: Wie war dein 18. Geburtstag? Wie hast du ihn gefeiert? Alle haben sich mit dir gefreut.

Beni:- Nun, an meinem Geburtstag gab es keine Feier, weil wir sie auf ein paar Tage später verschoben haben, damit alle bei der Zeremonie anwesend sein konnten. Meine Geschwister waren hier und wir haben zusammen gefeiert, es gab eine große Torte, von der ich allen angeboten habe und die sehr lecker war.

Sr. Serafina : - Jetzt noch eine magische Frage: Wenn zum Beispiel eine gute Fee dir drei Wünsche erfüllen würde, was würdest du dir wünschen ?

Beni: -Wow, das ist eine lustige Frage. Ich möchte wirklich nichts Besonderes, ich möchte mein Abitur machen und die gute Beziehung zu meinen Geschwistern aufrecht erhalten und ein normales Leben führen.

Sr. Serafina: - Lass mich noch eine letzte Frage stellen: Wenn du an deine Kindheit zurückdenkst, was ist deine schönste Erinnerung, die dir dazu spontan einfällt?

Beni: -Meinen Sie, hier im Haus?

Sr. Serafina: - Nicht unbedingt. Einfach das, was dir in den Sinn kommt.

Beni: - Das ist eine schwierige Frage, weil ich viele gute Erinnerungen habe. Aber wenn ich eins sagen müsste, dann war es der Tag, als ich hierhergekommen bin, weil sie mich hier willkommen heißen haben. Alle waren nett zu mir. Ich sage nicht, dass sie jetzt nicht nett sind. Es hat sich bei uns auch viel geändert, aber es war großartig, als wir alle klein waren.

Sr. Serafina: -Ich bin froh, dass du Pläne hast und es nicht eilig hast, uns zu verlassen. Was ist deine Botschaft an diejenigen, die den Löwenzahn lesen?

Beni: - Danke an alle, die uns über die Jahre geholfen haben und danke für die vielen guten Erinnerungen, die ich nie vergessen werde.

Sr. Serafina: - Ich wünsche dir alles Gute für dein Erwachsenenleben und viel Glück und Erfolg in deinem ganzen Leben !!!

Beni: Vielen Dank!



## Neue Unterstützung aus Österreich

Verschiedene Kleidungsstücke, Betten, Schränke und andere Möbel, Haushaltsartikel, Fernseher, Fahrräder, Smartboards und Matratzen kamen mit dem LKW an, die am 31. August von den Mitarbeitern und Jugendlichen unseres Zentrums entladen wurden. Alle Waren des Transports sind sehr wertvoll und nützlich für unseren kleinen Laden.



Mit dem Erlös aus den Verkäufen wird unser Zentrum instand gehalten.. Wir können also sagen, dass eine solche Sachspenden-Sendung doppelte Unterstützung für uns bedeutet. Erstens, indem sie den Dorfbewohnern Zugang zu erschwinglichen Waren gewähren, die sie sich aufgrund niedriger Gehälter nicht leisten

könnten. Zweitens wird der Erlös dazu beitragen, das Kinderheim zu erhalten. Vielen Dank an alle, die an der Zusammenstellung dieser Förderung mitgewirkt haben: an alle Lagerarbeiter, die Verladearbeiter und nicht zuletzt an die Lieferanten.

Vielen Dank an alle, die uns auch in diesen schwierigen Zeiten helfen!

Sr. Serafina



Wir wünschen unserem Kollegen

**ÁRPÁD**

**GULYA**

am 3. September alles Gute zum Geburtstag, der, wie wir auf dem Bild oben sehen können, bereits Spaß an der Besengitarre hat.

